
VA Schulte berichtet, dass gemäß Beschluss des Verwaltungsausschusses vom 
15.03.2005 über die Vergabe von Grundstücken an Familien mit Kindern aufgrund des 
Antrages von RM Schüder zu kostengünstigeren Konditionen beraten werden soll. 
 
GM Schneider führt aus, dass eine familiengerechte Förderung z.B. durch die 
Gewährung eines Bonus erfolgen kann.  
 
RM Haltern gibt zu Bedenken, zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht über konkrete 
Förderungsmöglichkeiten abzustimmen, sondern ein Gesamtkonzept für eine 
familienfreundliche Politik zu entwickeln. RM Haltern verweist ergänzend hierzu auf den 
vorliegenden Antrag der SPD-Fraktion zu dieser Thematik. 
 
BM Böhling antwortet, dass der vorliegende Antrag der SPD-Fraktion in der nächsten 
Sitzung des Planungsausschusses beraten wird.  


